

IN THE KNOW

LTC INSIGHTS PROGRAM

CAN Health Long-term Care
Innovation and Scaling Network

Powered by Bruyère Health

Program Information

The *In the Know* program helps Canadian companies with innovative solutions to learn about the LTC sector, receive on-the-ground feedback on product-market fit, and build relationships with our network of Canadian health care operators. Each quarter, CAN Health matches a cohort of companies with early-adopter LTC homes for market sounding sessions and feedback on next steps for scaling.

If selected, companies must be Elevate members in the CAN Health Network and are required to pay an additional *In the Know* program fee of \$2,500.

WHAT YOU'LL GAIN

- ✓ Invaluable on-the-ground feedback on product-market fit and information about the needs and priorities in the LTC sector
- ✓ Opportunities to build relationships with Canadian LTC operators

WHAT'S INCLUDED

- ✓ Targeted matchmaking with our network of early-adopter LTC homes
- ✓ Market sounding with 1-3 LTC homes
- ✓ A final report with a session summary and next steps

How to Apply

If you're a Canadian company with an innovative LTC solution, we are looking for you! To apply to the program, fill out the [application form](#) and share a 500 word write up including:

- A description of your solution
- Technology readiness level (TRL)
- Your current reach in LTC (i.e., new to the sector, piloting, already working with LTC clients)
- The feedback you are seeking
- Your ideal client profile in LTC (i.e., home size, location, tech stack)

Applications will be assessed based on current priorities in the sector, TRL of your solution, and capacity among LTC partners.

*Please reach out to Emma Robinson, CAN Health Innovation and Scaling Network
Coordinator, at erobinson@bruyere.org with any questions or concerns*



Program Information

Le programme *In the Know* aide les entreprises canadiennes proposant des solutions novatrices à mieux comprendre le secteur des soins de longue durée (SLD), à obtenir une rétroaction concrète sur l'adéquation produit-marché, et à établir des liens avec notre réseau d'exploitants de soins de santé canadiens. Chaque trimestre, le Réseau de santé CAN jumelle une cohorte d'entreprises avec des établissements de SLD parmi les premiers adoptants pour des séances de sondage du marché et une rétroaction sur les prochaines étapes de mise à l'échelle.

Les entreprises sélectionnées doivent être membres *Elevate* du Réseau de santé CAN et doivent payer des frais de participation supplémentaires de 2 500 \$ pour *In the Know*.

CE QUE VOUS EN RETIREREZ

- ✓ Une rétroaction concrète et précieuse sur l'adéquation produit-marché, ainsi que de l'information sur les besoins et les priorités du secteur des soins de longue durée (SLD)
- ✓ Des occasions d'établir des liens avec des exploitants de soins de longue durée canadiens

CE QUI ES INCLUS

- ✓ Un jumelage ciblé avec notre réseau d'établissements de SLD parmi les premiers adoptants
- ✓ Un sondage du marché auprès de 1 à 3 établissements de SLD
- ✓ Un rapport final comprenant un résumé des séances et les prochaines étapes

Comment postuler

Si vous êtes une entreprise canadienne offrant une solution novatrice pour le secteur des SLD, c'est vous que nous recherchons! Pour postuler au programme, remplissez le [formulaire de demande](#) et joignez un texte de 500 mots comprenant :

- Une description de votre solution
- Le niveau de maturité technologique (NMT)
- Votre portée actuelle dans le secteur des SLD (c.-à-d. nouveau dans le secteur, en phase pilote, déjà en activité auprès de clients en SLD)
- La rétroaction que vous recherchez
- Le profil de client idéal dans le secteur des SLD (c.-à-d. taille de l'établissement, emplacement, pile technologique)

Les demandes seront évaluées en fonction des priorités actuelles du secteur, du niveau de maturité technologique de votre solution et de la capacité d'accueil de nos partenaires en SLD.

Pour toute question ou préoccupation, veuillez communiquer avec Emma Robinson, coordonnatrice du Réseau d'innovation et de mise à l'échelle du Réseau de santé CAN, à erobinson@bruyere.org